



## Winger Andalan Semen Padang FC Perkuat PSIM

**YOGYA, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta kembali mengumumkan perekrutan pemain anyar sebagai persiapan untuk Liga 2 2024/2025 mendatang. Terbaru, tim berjudul Laskar Mataram mendatangkan tiga pemain sekaligus.

Mereka adalah winger andalan Semen Padang FC musim lalu yakni Roken Tampubolon. Kemudian, Rio Hardiawan eks Bekasi City FC dan Asyraq Gufron yang pernah bekerja sama dengan pelatih PSIM Yogyakarta di PSS Slehan.

Manajer PSIM Yogyakarta, Dyaradzi Afa Taruna, mengungkapkan bahwa Roken Tampubolon adalah pemain bagus. "Roken adalah pemain yang bagus. Dia cukup vital di musim kemarin saat berseragam Semen Padang FC," ujar Razzi, Kamis (27/6).

Sedangkan, Rio Hardiawan, sebelumnya memperkuat Bekasi City FC. Sebelum membela Bekasi City FC, pemain berusia 27 tahun ini pernah berseragam beberapa klub Indonesia.

Klub-klub tersebut adalah PS Bangka, Cilegon United, Lampung Sakti, Babel United, Sriwijaya FC, dan PSPS Riau. Razzi pun yakin dengan kemampuan pe-

main yang fasih bermain di posisi bek itu.

Menurut Razzi, kehadiran Rio akan memberikan warna baru dalam permainan PSIM Yogyakarta. Hal ini karena menurutnya Rio bisa bermain di berbagai posisi.

"Rio adalah pemain yang fleksibel dan memiliki kemampuan teknis yang baik. Dia cocok dengan gaya taktikal Coach Seto dan akan memberikan variasi dalam permainan," ujar Razzi.

Sementara itu, Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro, juga memberikan komentarnya mengenai tiga pemain baru ini. Seto berharap bahwa semangat muda dan kemampuan dari Gufron, Roken, dan

Rio bisa sepenuhnya tercurah untuk PSIM Jogja.

"Semoga kemampuan dan gejolak jiwa mudanya sepenuhnya bisa tercurah untuk PSIM meraih impiannya," kata Seto.

Dengan kehadiran Asyraq Gufron, Roken Tampubolon, dan Rio Hardiawan, kini PSIM telah mengontrak 10 pemain. Tujuh diantaranya adalah muka lama seperti Savio Sheva, Yudha Alkanza, Fikri Maarif, Arya Gerryan Lawolo, Samuel Christianson Simanjuntak, Ghulam Fatkur Rahman dan Sugiyanto. **(mur)**



ISTIMEWA  
**ROKEN TAMPUBOLON**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005